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REGIONE  PUGLIA  
  

Servizio  Internazionalizzazione  
UFFICIO  PUGLIESI  NEL  MONDO  

        CONSIGLIO  GENERALE  DEI  PUGLIESI  NEL  MONDO  

Consiglio  Generale  dei  Pugliesi  nel  Mondo     Bari  30-‐31  maggio  2014  

VERBALE  

Il  giorno  30  e  31  maggio  2014  si  è  riunito  a  Bari  presso  l   Excelsior,  il  Consiglio  Generale  dei  Pugliesi  nel  
Mondo   (CGPM),  su  convocazione  del  Presidente  Nichi  Vendola   (nota  prot.  n.  1768/SP  del  07.05.2014),  ai  

l.r.  23/2000.  

La  riunione  si  è  tenuta  con  il  seguente  o.d.g.:  

1.   
2.    2014.   Relazione   a   cura   dei   Vicepresidenti  

  
3. Risultati  e  prospettive  degli   interventi  regionali  a  favore  dei  Pugliesi  nel  Mondo.  Relazione  a  cura  della  

dirigente  del  Servizio  Internazionalizzazione  della  Regione  Puglia;  
4.   

pugliesi  nel  mondo;  
5. Stato   di   avanzamento   del  

Programma  di  Sviluppo  Rurale  (PSR)  2007-‐2013,  a  cura  del  GAL  Meridaunia,  capofila  del  Progetto;      
6. Aggiornamento  sui  lavori  del  Coordinamento  delle  consulte  regionali  e  del  CGIE;  
7. 

disciplinare  di  attuazione  dei  progetti;  
8. Formulazione  indirizzi  del  CGPM  per  la  elaborazione  del  Piano  2015;    
9. Tutela  dei  diritti  dei  c

pugliese  ivi  residente;  
10. Analisi  dell'andamento  e  delle  criticità  delle  Commissioni   tematiche  del  CGPM,  a  cura  dei  Presidenti  
delle  Commissioni;  
11.     Ratifica   proposte   di   modifica   della   L.R.   23/2000   e   del   Regolamento   di   attuazione,   approvate  

  
12.     varie  ed  eventuali;  
Redige  il  verbale  il  sig.  Vito  Daniele,  Segretario  del  CGPM.  
Presiede   .  
Assenti   non   giustificati:   Affatato;   Caldarulo;   Costantina   Capriati;   Carta;   Cristalli;   Fiorentino;   Mastria;  
Perrone;  Schiavone.    
Le  presenze  sono  registrate  su  apposito  foglio-‐presenze,  che  si  allega  come  parte  integrante  del    presente  
verbale  (allegato  n.1)  

,  

allo  sviluppo  economico  del  Comune  di  Bari,  s   

punto  3      Risultati  e  prospettive  degli  interventi  regionali  a  favore  dei  Pugliesi  nel  Mondo.  
Relazione  a  cura  della  dirigente  del  Servizio  Internazionalizzazione  della  Regione  Puglia   
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Giovanna  Genchi  
Pugliesi   nel  Mondo   (settembre   2013      la  
necessità  di  una  svolta  delle  attività  delle  Associazioni  nei  vari  ambiti  regionali  con  
nel   Mondo   nelle   politiche   regionali   di   Internazionalizzazione   e   nelle   collaborazioni   con   altri   organismi  
(Puglia   Promozione,   GAL,  Medimex,   Sprint   Puglia),   con   un   ruolo   da   protagonisti   delle   Associazioni   a   cui  

  Tra  le  attività  
svolte  menziona  la  presentazione  del  rapporto  Italiani  nel  mondo  (Migrantes);   il  progetto  didattico  per   la  
diffusione   nel  mondo  della   scuola   del   fenomeno  migratorio   che   ha   riportato  entusiasmo  da      parte   degli  
studenti   intervenuti   grazie   anche   agli   interventi   del   Prof.   Leuzzi   e   dei   consiglieri   De   Meo   e   Fiorentino.  
Sottolinea  
progetto   Emergency   Exit   in   corso   di   realizzazione.   Comunica   che   nonostante   le   difficoltà   finanziarie   nel  
biennio  2012/2013  sono  stati  erogati  500.000,00  euro  per  progetti  conclusi  relativi  ai  piani  2008/2009.  Per  
il   piano   2014,   comunica   che   uscirà   un   avviso   pubblico,   solo   per   le   Associazioni   e   Federazioni,   per   la  
presentazione   di   progetti   sulla   base   delle   indicazioni   date   nella   ,   fa  
presente   che   con   il   nuovo   disciplinare   di   attuazione   dei   progetti   è   stata   semplificata   la   procedura   con  
eliminazione  della  fideiussione,  ma  con  una  riduzione  dei  tempi  di  realizzazione  dei  progetti  (max  12  mesi).  
punto  2      fficio  di  Presidenza  del  29  maggio  2014.  Relazione  a  cura  dei  

  
Il   Vicepresidente   Mariella  
importanti  come  la  maggiore  visibilità  del  CGPM,  il  raccordo  con  l

  

rappresentata  dalla  Emilia  Romagna  e  dalla  Puglia  con  18  Regioni  aderenti.  Il  coordinamento  si  è  occupato  
della   creazione   del   database   di   tutte   le   Associazioni   presenti   nel   mondo,   utilissimo   per   il   rinnovo   dei  
COMITES;  della  diffusione  della   lingua  e  cultura   italiana   verso   i   giovani  di   origine   italiana;  della  presenza  
delle  Regioni  a  EXPO  2015  possibilmente  in  forma  unitaria  per  la  promozione  del  territorio  con  iniziative  già  

   a   visitare   EXPO   nelle   varie  
Regioni  con  benefit  economici  e  culturali.  Chiede  mandato    al  CGPM  per  continuare  in  queste  strategie.  Per  

Puglia,  illustra  quanto  fatto  fino  ad  oggi  a  cominciare  dall
con   il  Presidente  del  Consiglio  Regionale  Onofrio   Introna,  agli  elogi   ricevuti  dal  sottosegretario  Giro  nella  
riunione  del  CGIE  e  a  finire  con  un  incontro  di  coordinamento  che  si  terrà  presso  la  Regione  Emilia  Romagna  
a   fine   giugno.   Infine   ringrazia   per   la   collaborazione   ricevuta   nelle   varie   attività   che   porteranno   risultati  
attendibili.   Elogia   Giovanna   Genchi   che   nonostante   i   bilanci   risicati   ha   c
positive  con  altri  Servizi  e  organismi  del  territorio  per  tutto  ciò  che  poteva  interessare  i  Pugliesi  nel  Mondo.  
Il   Vicepresidente   Calaprice  
Meo  che  rappresentano  un  punto  di  riferimento  importante  per  tutto  il  CGPM.  
punto   4        
geolocalizzazione  dei  pugliesi  nel  mondo     
Giuseppe   Di   Vietri   illustra   il   progetto,   vedi   scheda   allegata,  
diversi  suggerimenti  che  saranno  presi  in  considerazione  nella  realizzazione  dello  stesso.  
  

rico  della  Consulta  regionale  di  cui  alla  l.r.  
  

referente  politico  più  longevo  e  più  presente  nella  storia  dei  Pugliesi  nel  Mondo,  gli  augura  un  buon  lavoro  
nel  rappresentare  la  Puglia  in  Europa.  Ringrazia  la  dirigente  Giovanna  Genchi  per  il  lavoro  svolto.  
Consigliere   Regione   Puglia   Monno  
intervento  anche  in  sede  Europea.  
Il  consigliere  Caputo  fa  presente  che  molti  giovani  si  recano  in  Australia  per  cercare  lavoro,  ma  non  trovano  
solidarietà  con  problemi  di  lavori  pesanti  e  di  alloggio  e  chiede  che  questo  tema  
coordinamento  delle  consulte.    
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Il   consigliere   Rodolfo  
grande.   Inoltre   vista   la   situazione   preoccupante   auspica   maggiori   stanziamenti   da   parte   del   governo  
regionale.  Infine  chiede  una  maggiore  collaborazione  con  le  Associazioni  residenti  in  Puglia.      
Il   consigliere   Moretti  
rappresenta   una   ferita   inguaribile,   invita   a   lavorare   sempre   in   squadra   che   porta   sicuramente   risultati  
positivi.  Ritiene  utile  il  lavoro  del  coordinamento  e  si  mostra  preoccupato  sulla  situazione  in  Venezuela.  
Il  consigliere  Di  Bisceglie  afferma  che  anche  in  Brasile  stanno  emigrando  molti  giovani  pugliesi  e  in  questo  
caso   internet   aiuta   molto   per   indirizzarli   al   meglio   come   lingua   e   possibilità   di   lavoro,   una   rete   di  

giovani.    
la  consigliera  Russo  apprezza  la  relazione  della  dirigente,  ringrazia  Mariella  per  la  visibilità  data  al  CGPM  e  

giovani   che   stanno   perdendo   le  
giovanile  con  lavori  non  di  alto  livello  e  in  presenza  di  fenomeni  di  razzismo  da  tenere  sotto  controllo.        
Theresa   Mulloy   Coordinatrice   A.T.   SPRINT   Puglia   presenta  
allegato  al  presente  verbale,  che  intende  attrarre  investimenti  in  Puglia.  
Natasha  Fragassi  -‐     presenta  una  reazione  che  si  
allega  al  presente  verbale.  
la   consigliera  Di  Gregorio   ringrazia   la   dirigente   per   la   relazione   e   i   vicepresidenti   per   il   lavoro   svolto.   Fa  

tero   come   le   persone   anziane   senza   pensione   sociale   e   i   figli   degli  

della  tassa  IMU  per  gli  emigrati  che  hanno  una  casa  in  Puglia.  
Progetto   Emergency   Exit   Storie   di   giovani   pugliesi   all'estero    viene   presentato   un   video   promo   del  
progetto  che  consiste  in  una  web  series  di  6  puntate  dedicata  all'emigrazione  dei  giovani  pugliesi  residenti  
all'estero,   il   ritratto   inedito   di   un   fenomeno  poco   conosciuto   che   sarà   trasmesso   sul   portale   Pugliesi   nel  
Mondo   una   volta   al  mese   e   viene   chiesta   la   collaborazione   del   CGPM  per   la   continuazione   dello   stesso  
progetto.  

   Stato   di   avanzamento   del  
-‐2013,   a   cura   del   GAL   Meridaunia,   capofila   del  

  
Interviene   Laura   Mariano   del   GAL   Meridaunia   che   saluta   e   ringrazia   e   fa   il   punto   della   situazione   del  

pugliese.  Il  progetto  ha  due  fasi  una  sul  territorio  con  la  raccolta  di  reper

dell )  di  cui  il  primo  evento  si  terrà  a  Londra  il  25  luglio  p.v.,  inoltre  in  collaborazione  con  Puglia  
Promozione  

        
Il   consigliere   Palmieri   dà   la   sua   disponibilità   ad   ospitare   eventi   dei   GAL,   nella   sua   zona   si   fanno   diversi  

conclusione  gli  impegni    presi.  
Laura   Mariano  
chiarisce  che  il  materiale  consegnato  per  il  museo  virtuale  sarà  digitalizzato  e  riconsegnato  ai  proprietari,  in  
seguito  sarà  individuato  un  luogo  fisico  e  conta  sulle  Associazioni  in  Puglia  per  la  continuità  del  progetto.  
punto   7      Illustrazione  deg

  
Giovanna   Genchi   esplica   piano   2014   che   contiene   il   nuovo   disciplinare   di   attuazione   dei   progetti,  
presente  in  cartella  per  i  consiglieri.  
Il   consigliere   Stendardo  
economiche   in   atto.   Suggerisce   di   non   assegnare   la   delega   Pugliesi   nel  Mondo   a   un   Assessore  ma   a   un  
componente   del   CGPM   che   darebbe   maggiore   incisività   alle   azioni   da   svolgere   anche   in   virtù      della  
rappresentanza  come  organo  statutario.    
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Il  Vicepresidente  Mariella  fa  presente  che  nel  do
in  evidenza   la  necessità  di  una  maggiore   sinergia   tra   il   rappresentante  politico  e   il  CGPM  per   la  migliore  
riuscita  delle  azioni  da  intraprendere.  
Il   consigliere   Stendardo   precisa   che   la   sua   proposta   sia   da   considerare   con   la   prossima   legislatura  
interpellando  anche  le  Associazioni.              
Il  Vicepresidente  Calaprice  fa  presente  che  in  presenza  di  un  Assessore  in  carica  non  è  il  caso  proseguire  nel  
dibattito  per  un  chiaro  imbarazzo  dal  punto  di  vista  istituzionale.  
Il  Vicepresidente  Mariella  concorda  con  Calaprice  e  sottolinea  come  il  piano  2014,  con  un  budget  di  1/10  
ri

tanti  problemi  e  suggerisce  60  gg.  per   la  presentazione  dei  progetti  che  una  volta  avviati  vanno  chiusi   in  
tempi  brevi.  
Giovanna   Genchi  

specifici  gli  stessi  vanno  evidenziati  nel  progetto.  
punto  8   .d.g.   Formulazione  indirizzi  del  CGPM  per  la  elaborazione  del  Piano  2015   
Il  Vicepresidente  Mariella  
già   propone  quanto  segue:  
-‐  per  
singole,  per  ottobre  prossimo  MAE  e  Coordinamento  attueranno  un  sistema  di  accreditamento  comune;  
-‐  rafforzare  il  CGPM  con  un  salto  di  qualità  per  dare  vis   
-‐   prevedere   per   i   progetti   attuati   dalle   Associazioni   (sezz.   I-‐II-‐III)   un  momento   di   gestione   sul   territorio  
pugliese  per  misurarne  la  forza  di  impatto  evidenziando  le  proprie  capacità  messe  a  valore  con  partenariato  
obbligatorio  con  
max  10.000  euro    
Il   consigliere   Dimopoli   precisa   che   con   la   carenza   dei   fondi   in   atto   ormai   da   tempo   bisogna   puntare  

pugliese  attuando  progetti  che  guardano  al  futuro  e  diano  visibilità  
alle  stesse  Associazioni  e  al  CGPM.  
Il   consigliere  Capriati   ri
Associazioni   un   comunicato   stampa   co

.  
adizioni.  

Il  consigliere  Zita  

sottraendo  fondi  indispensabili  per  la  loro  crescita.  Chiede  di  n

  
la   consigliera   De  Meo   Invita   a   far   conoscere  
soprattutto  ai  giovani  per  il  mantenimento  delle  radici  e  della  propria  identità.  Un  evento  in  Puglia  darebbe  
molta  pubblicità  unitamente  ai  comunicati  stampa.  
la  consigliera  Russo  
le  iniziative  in  loco  delle  piccole  Associazioni  che  tentano  di  avvicinare  i  giovani  alla  Puglia.  
la  consigliera  Di  Gregorio  ritiene  difficoltoso  cercare  partenariati  perché  manca  una  rete  di  supporto.  
la  consigliera  Saliani  Fa  presente  che  vanno  tenute  in  debita  considerazione  le  diverse  realtà  nei  vari  paesi.  
Il  consigliere  Leuzzi  Ricorda  come  i  primi  emigrati  avevano  grosse  difficoltà  di   inserimento  mentre  oggi  si  
riesce  anche  con  le  Associazioni  a  dare  una  mano  alle  nuove  emigrazioni  dei  giovani.  
la  consigliera  Mattiace  porta  il  saluto  della  Federazione  di  Montreal  e  ritiene  che  si  faccia  un  passo  indietro  
coinvolgendo  le  Associazioni  locali  nelle  progettualità.  
ingrazia    
Il  consigliere  Di  Bisceglie  afferma  di  non  avere  contatti  con  le  Associazioni  locali  e  inoltre  aumenterebbe  il  
costo  del  progetto.  
Giovanna  Genchi  
soggetti.  
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Il  Vicepresidente  Mariella  considera  che  i  dubbi  espressi  dal  CGPM  siano  difficili  da  sintetizzare  e  suggerisce  

utilizzare  il  Forum  per  qualunque  problematica.  
Sabato  31  maggio  2014  
punto   9     
problemi  della  collettività  pugliese  ivi  residente   
Il   Vicepresidente   Mariella  
Regione  Puglia,  si  è  mosso  in  tutte  le  direzioni  a  partire  da  una  tavola  rotonda  
Bitrittesi  nel  mondo,   tenutasi   a  Bitritto,   il   coinvolgimento  del  Presidente  del  Consiglio  Regionale  Onofrio  
Introna  e  a  breve  sarà  oggetto  di  discussione  in  una  riunione  del  Coordinamento  e  invita  Lina  Moschidou  a  
portare  una  testimonianza  sulla  situazione.  
Viene  proiettato  un  video  a  testimonianza  della  situazione  in  Venezuela  e  Lina  Moschidou  legge  una  lettera  
aperta  per  la  Regione  Puglia  che  si  allega  al  presente  Verbale.  
Il  Vicepresidente  Mariella  dichiara  che  il  video  proiettato  è  uno  strumento  per  far  conoscere  la  situazione  di  
disagio   con  evidenza  oggettiva   facendo  presente   che   il   CGPM  non  è  organismo  politico  e   che  
pubblica  va  sensibilizzata  facendo  attenzione  a  quello  che  si  dice.  
Il  consigliere  Capriati  si  dichiara  sgomento  dalle  immagini  viste  e  invita  a  far  sentire  la  vicinanza  del  CGPM  ai  
pugliesi  del  Venezuela  anche  destinando  dei  fondi  dal  piano  2014.  
la   consigliera  Mangione   comunica   che   la   situazione   Venezuelana   è   stata   esposta   al   sottosegretario   agli  
Esteri  dai  componenti  venezuelani  del  CGIE  per  la  valutazione  di  eventuali  interventi.  
Il  consigliere  Dimopoli  Esprime  sofferenza  di  fronte  alla  situazione  invitando  tutti  a  fare  qualcosa  che  spinga  

singola  azione.  
Il  consigliere  Moretti  invita  le  Associazioni,  soprattutto  in  Sud  America  a  prendere  posizione  in  questa  crisi  

  
Il  Vicepresidente  Mariella  legge  una  lettera  inviata  dal  consigliere  per  il  Venezuela  Vito  Lazzaro  che  non  ha  
potuto  partecipare  ai  lavori,  che  si  allega  la  presente  verbale.  
la   consigliera  De  Meo   rappresenta   la  difficoltà  di   parlare  di   fronte  a  questi   problemi  e   condivide  quanto  
detto  da  Dimopoli  crendo  una  rete  di  solidarietà.  
punto  6      Aggiornamento  sui  lavori  del  Coordinamento  delle  consulte  regionali  e  del  CGIE   
la   consigliera  Mangione   presenta   una   relazione   su   Riforme   e   Rappresentanza,   che   si   allega   al   presente  

te  da  Bartolini  e  Mariella  che  
tro
e  le  loro  esigenze,  dopo  la  conferenza  dei  giovani  tenutasi  a  Roma  non  ha  avuto  seguito  nessuna  iniziativa.  
Alle  o Gentile  che  assume  la  Presidenza  del  CGPM.  

Antonio  Felice  Uricchio  che  
visita  in  Argentina.  Rappresenta  la  

minimo   delle   tasse.   Intende   incentivare   i   rapporti   con   la   Regione   Puglia   e   il   CGPM   e   per   esso   con   le  
Associ
anche  attraverso  partenariati..  
Assessore   Gentile   saluta   il   Rettore   e   ricorda   le   buone   relazioni   intrattenute   con   le   Università   pugliesi  
istituendo  una  rete  straordinaria  per  la  Puglia.  Afferma  che  il  suo  ruolo  al  Parlamento  Europeo  sarà  anche  

Bruxelles.  Infine  auspica  una  connessione   niversità  di  Bari.  
punto   11      Ratifica   proposte   di   modifica   della   L.R.   23/2000   e   del   Regolamento   di  

  
la   consigliera   Mangione  
23/2000   e   relativo   Regolamento   erano   già   buone   e   sono   stati   apportati   quei   ritocchi   necessari   per  
adeguarsi  ai  tempi.  Sottolinea  come  si  sia  dato  risalto  al  Ruolo  del  CGPM  e  alle  Associazioni.  
Il  Vicepresidente  Mariella  invita  i  consiglieri  alla  votazione  separata  delle  proposte  di  modifica  di    Legge  e  
Regolamento:  
la     
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il  proposta  di  modifica  del     
punto  10      Analisi  dell'andamento  e  delle  criticità  delle  Commissioni  tematiche  del  CGPM,  
a  cura  dei  Presidenti  delle  Commissioni   
Il  Vicepresidente  Mariella  rappresenta  le  difficoltà  oggettive  delle  Commissioni  ad  operare  per  le  distanze  
geografiche  tra   i  componenti  e   invita  ad  utilizzare   la   tecnologia  e  ad  elaborare  testi   sui  cui   tutti  possono  

ativi  
suggerimenti.  
la  consigliera  Marocchino  ritiene  che  tutti   i  componenti   la  Commissione  debbano  collaborare  nel  portare  
avanti  il  lavoro  che,  anche  se  difficoltoso  per  le  distanze,  è  realizzabile.  
la  consigliera  Gatti  
2015  per  promuovere  la  Puglia  a  360  gradi  sfruttando  tutte  le  potenzialità.  
Giovanna  Genchi  chiede  che  vengano  presentate  proposte  già  elaborate.  
Il   consigliere   Zita   condivide   le   difficoltà   espresse     
Università,  le  Imprese  e  le  Camere  di  Commercio  per  la  guida  dei  giovani.    
la   consigliera   Saliani   afferma   le   difficoltà   della   Commissione   Turismo   per   la   scarsa   collaborazione   tra   i  
componenti   di   cui   ritiene   utile   un   rimpasto.   Ritiene   indispensabile   avere   un   interlocutore   con   il   Servizio  
Turismo.  
Il  Vicepresidente  Mariella     
Interviene  il  Sindaco  di  Bari  Michele  Emiliano  che  da  il  benvenuto  ai  Pugliesi  nel  Mondo  facendo  presente  

   che   hanno   saputo  
conquistare   un   ruolo   sociale   di   primo   piano   presso   i   paesi   ospitanti.   Plaude   al   CGPM   per   il   lavoro   che  
svolge.   Conclude   affermando   che   il   progresso   economico   viene   anche   dalla   passione   verso   i   valori  

  
Il   consigliere   Iudice   illustra   il  progetto  mostra   fotografica   terrà  a  Londra  a   fine  

presenta  al  Sindaco  Emiliano  
alcune  foto  della  mostra.  
Assessore  Gentile   Afferma   che   il   suo   non   è   un   addio,   anzi   sono   da   rafforzare   i   legami   con   il   CGPM   che  
rappresentano  un  capitale  umano  per  valorizzare  la  Regione  in  un  ruolo  internazionale.  Il   lavoro  di  questi  
anni   trascorsi   insieme  ha   fatto   superare   le   rigidità  della  burocrazia  presenti   nelle  politiche  di   sviluppo  di  
questa   Regione.   La   collaborazione   con   i   GAL   pugliesi   ha   portato   e   cita  

.   Ringrazia   i   Pugliesi   nel  Mondo,   di   cui   ha   fortemente   voluto   assumere   la  
   Il   CGPM   è   il   punto   di   riferimento      per  

gli  importanti  eventi  tenuti  in  questi  anni  tra  cui  la  targa  deposta  nella  miniera  di  Marcinelle  a  ricordo  delle  
vittime   pugli

tutti  gli  altri  formava  una  grande  famiglia.  Infine  ringrazia  la  dirigente,  Giovanna  Genchi,  
      

A  conclusione  dei  lavori,viene  presentato  il  documento  finale  come  di  seguito  riportato:  
Il   Consiglio  Generale   dei  Pugliesi   nel  Mondo   (di   seguito   CGPM),   riunitosi   a   Bari   il   30   e   31  maggio   2014,   sulla   base   della  

relazione  della  Presidenza  del  CGPM  e  di  quanto  discusso  nel  corso  dei  lavori,  prende  atto  e  plaude  al  percorso  svolto  dalla  

Presidenz

  

1) Tutela  e  promozione  dei  diritti     

2) 

   sensibilizzazione   degli   organismi  

sponsabili  

incaricati   dal   Governo   regionale   del   coordinamento   della   presenza   istituzionale   a   EXPO,   nella   individuazione   di  

forme  e  interventi  di  promozione  del  territorio  pugliese  in  occasione  della  manifestazione  milanese  in  programma    

nel  2015;  
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3) Presentaz

Consulte  Regionali;  

4) Collaborazione   alla   preparazione   ed   allo   svolgimento   degli   Stati   Generali   della   Lingua   Italiana   che   si   terranno   a  

Firenze  il  16  ottobre  2014  promossi  e  coordinati  dal  Ministero  degli  Esteri.  

i  nel  

ito   del   Piano   2014   e   del   relativo   disciplinare   di  

  

Consulte   regionali,   il   CGIE   ed   i   Ministeri   competenti   in   materia   nonché   di   potenziare,   il   più   possibile,   lo   strumento   del  

  

Il  CGPM    nel  prendere  atto  delle  gravi  condizioni  della  collettività  pugliese  in  Venezuela  e  della  meritoria  attività  promossa  

dalla  Presidenza  del  CGPM  presso  le  autorità  regionali,  nazionali  ed  i  Ministeri  competenti  in  materia,  condanna  ogni  forma  di  

violenza  o  repressione  ingiustificata  dei  diritti  delle  collettività  pugliesi  residenti  in  Venezuela  ed  invita  la  stessa  Presidenza  a  

promuovere  ogni  forma  di  attività  che  possa  tutelare  i  diritti  di  libertà  della  collettività  pugliese.  

a   di   rappresentanza   a   tre   livelli   (Comites,   CGIE,   Parlamentari   eletti  

i  per  

gli  organismi  di  base.  Sostiene  la  necessità  di  tener  conto  delle  esigenze  economiche  del  Sistema  Italia  e  della  erogazione  dei  

servizi  dovuti  ai  connazionali  nella  ristrutturazione  della  rete  diplomatico-‐consolare.  

.   e   ii.,   e   del   relativo  

regolamento  di  attuazione,  già  esaminati  ed  approvati  dalla  Commissione  Legislazione  del  CGPM  e  poi  modificate  e  licenziate  

  

Le  Commissioni  di   lavoro  del  CGPM  lamentano  la  difficoltà  di  ottemperare  i   loro  compiti  di  progettazione  e  coordinamento  

delle   attività   delle   associazioni   e   federazioni   a   causa   delle   distanze   e   della   impossibilità   di   calendarizzare   momenti   di  

incontro  ravvicinati  pur  nella  consapevolezza  di  dover  continuare  ad  operare  concretamente  sulle  funzioni  affidate  sulle  quali  

sono  stati  già  prodotti  contributi  importanti  e  concreti.  

Il  CGPM   invita   la  Presidenza  a  proseguire   il   lavoro  di   sensibilizzazione  delle  comunità  e  delle  autorità   locali   e  nazionali   in  

  

   in   costante  

dedicate  ai  Pugliesi  nel  Mondo  al  di  fuori  del  bilancio  autonomo  regionale.  

IL  CGPM  saluta  con  sincera  e  profonda  sodd

e  

one   Regionale,   un   ulteriore   ed   efficace   strumento   per   allargare   gli   orizzonti  

delle   politiche   per   i   Pugliesi   nel   Mondo   e   consentire   anche   forme   di   programmazione   comunitaria   dedicata   ai  

  

A  votazione  palese  Il  documento  finale     
  

3.00  del  31.05.2014    
  
I vicepresidenti del CGPM  

                                                                                                F.to  Alessandro Calaprice   

                                                                                                F.to  Giovanni Mariella         
 

F.to  Elena Gentile  
 

Il Segretario del CGPM                F.to  Vito Daniele                 


